

CONGRESO



Hoy, en el Grupo de la UE de la Comisión de Reconstrucción

Mario Garcés: "Al repliegue soberanista contraponemos el despliegue europeísta"

- El portavoz adjunto del GPP señala que "frente a aquellos que están abogando en los últimos años por un repliegue soberanista, nosotros planteamos un despliegue europeísta, porque Europa es una solución y nunca puede ser un problema"
- Subraya que "el populismo y el nacionalismo" constituyen dos de las grandes amenazas para la UE
- Advierte de que el populismo "ha venido a yugular la razón" con postulados antieuropeístas preocupantes y discursos cortoplacistas
- "No podemos aceptar una especie de supremacía en el sentido de que seamos acreedores de una deuda perpetua por parte de la UE sin asumir que somos corresponsables de la pertenencia", asegura
- Garcés reconoce que la Unión Europea podía presentar síntomas de fatiga, pero ese agotamiento no debe cuestionar nuestro proyecto común europeo
- Señala que el discurso intrusivo de Iglesias sobre las relaciones norte/sur en Europa no facilitan los trabajos del Gobierno y debilitan la posición de nuestro país
- "La solidaridad y la responsabilidad son dos conceptos complementarios. No hay una solidaridad basada en una generosidad incondicionada de la UE sin que demostremos que somos un país responsable", afirma



